



**Nombre de alumno: Queyly Yedani
Escandon López**

**Nombre del profesor: Ruiz Guillen
Mahonrry De Jesus**

**Nombre del trabajo: Cuadro
sinóptico (Artrosis)**

Materia:

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6°

Grupo: "C"

ARTROSIS

Concepto

La artrosis es una alteración patológica, degenerativa y no inflamatoria de las articulaciones. Cuando las deformaciones que produce son muy evidentes, se habla de artrosis deformante.

¿Cuáles son las causas?

No está claro si la artrosis es una única enfermedad o un espectro de patologías con unas manifestaciones clínicas y radiológicas similares. Así, podemos clasificar la artrosis en dos grupos: primaria, sin una causa definida y secundaria, asociada a otras patologías,

sexo, edad, herencia, osteoporosis (estado hormonal).

Factores relacionados

Sea o no conocida la causa última de la enfermedad, sí que podemos hablar de una serie de factores estrechamente ligados a su desarrollo:

Fac. sistémicos

Fac. Locales

Fac. genéticos

obesidad, inestabilidad articular (laxitud, deformidades),

existe una serie de genes estrechamente asociados al desarrollo de la artrosis que pueden estudiarse mediante un simple test de saliva.

¿Cuáles son los síntomas más habituales?

El síntoma fundamental es el dolor, de inicio insidioso, profundo y mal localizado. Este dolor suele aparecer cuando se exige un esfuerzo a la articulación enferma y, en general, empeora a medida que avanza el día. Con el progreso de la enfermedad, el dolor puede aparecer con el reposo o el descanso nocturno.

En la artrosis de la columna vertebral, se produce dolor de cuello o de la región lumbar, dificultad para el movimiento y contractura de los músculos de la región afectada.

Sin tomar más habituales:

- 1.- Dolor articular.
- 2.- Deformidad articular.
- 3.- Inflamación en las articulaciones.
- 4.- Rigidez.

¿Cómo se diagnostica

se realiza mediante una anamnesis completa y una radiografía simple. El signo radiológico más temprano es un pinzamiento de la línea articular, aunque también es posible encontrar otras alteraciones como un aumento de la remodelación, quistes subcondrales y deformidad de la articulación.

Tratamiento de la artrosis

No existen medicamentos que curen la artrosis, pero se dispone de diversos fármacos que son útiles para controlar el dolor y mejorar la funcionalidad de los pacientes con artrosis:

- 1.- Analgésicos
- 2.- Antiinflamatorios
- 3.- Condroprotectores
- 4.- infiltraciones.